
Совершенство
вание кадрового 
обеспечения -  одно 
из направлений 
стратегии развития 
на 2021-2025 годы, 
реализуемых Ви
тебской таможней 
в системе таможен
ных органов страны.

На базе Полоцкого го
сударственного уни
верситета состоялось 
проф ориентационное 

мероприятие для молодежи 
региона. В нем приняли учас
тие руководство Витебской 
таможни, деканат и студенты 
юридического факультета ПГУ, 
ветераны таможенной служ
бы и учащиеся таможенного 
класса СШ №18 имени Евфро- 
синии Полоцкой.

В прошлом году результа
том практикоориентирован
ного сотрудничества Витеб
ской таможни и Полоцкого 
государственного универси
тета стало открытие новой 
для региона специальнос
ти — «Таможенное дело». За
нятия с использованием ин
формационных технологий 
позволяют изучать таможен
ное дело, юриспруденцию, 
экономику и конструктивные

Таможенное дело

транспортныхособенности 
средств.

На мероприятии лучшим 
студентам специальности «Та
моженное дело» по итогам 
первого курса были вруче
ны нагрудные знаки ГТК Рес
публики Беларусь «Мытная 
справа» и почетные грамоты. 
Эти ребята имеют результат

— Витебская таможня решает вопрос подготовки кадров 
для работы структуры комплексно. Мы начинаем со школь

н о й  скамьи, создаем классы, группы, вводим в профессию. 
| |т о  делается для профессиональной ориентации выпуск
ников, для подготовки их к поступлению в высшие учебные 
заведения страны на специальность «Таможенное дело», — 
рассказывает начальник Новополоцкого таможенного поста 
Витебской таможни Андрей Григорьев.

успеваемости от 9 до 
10' баллов, принимают 
участие в научной работе 
и конкурсе по международ
ному праву, имеют активную 
жизненную позицию.

В формате круглого сто
ла студенты поделились со 
школьниками особенностями 
обучения по специальности. 
После этого учащиеся та
моженного класса отпра
вились на экскурсию в 
республиканский пункт 
таможенного оформле
ния «Полоцк», где узнали 
о специфике контроля на 
железной дороге.

Г. Говорят _
учащиеся

Елизавета АВАКЯН:
— Почерпнула мно

го полезной инфор
мации. Думала, что 
работать на тамож
не скучно, много бу

мажной волокиты. 
На самом деле очень 
ответственная работа, 

необходимы углубленные 
знания в разных отраслях.

Максим ФЕДОРЕНКО:
— Мероприятие инте

ресное, информативное. 
Нам рассказали про 
аппаратуру, кото
рой пользуются 

таможенники, а в 
университете разъ

яснили условия по
ступления, специфику 

обучения.

Софья БРИЛЬ:
— Еще в детстве роди
тели много рассказывали 

о данной профессии. Папа 
пограничник, когда-то 
мы жили в Браславе, 
иногда он брал меня 
на работу, я видела, 

как проходит его 
служба. Профессия 

для меня интерес
ная. Возможно, выберу 
именно ее.


